

Deutsches Reich.

Das Reichs-Versicherungsgesetz hat, wie die Saale-Zeitung in einer seiner letzten Nummern die Erweiterung des Krankenversicherungsgesetzes in der höheren Instanz für zulässig erachtet. Ein von dem Betriebsrat...

eine zu weiten, daß die freistehenden Wähler es vorziehen werden, für freistehende Kandidaten zu stimmen, die entschlossen sind...

In Ausführung des Schulstättengesetzes haben die Kreisregierungen in einer besonderen Verfügung die Kandidaten und Schulstättensachen in den einzelnen Kreisen darauf hingewiesen...

Am 7. Sept. Brinn Christian von Schleswig-Holstein ist mit seinem Sohne zum Besuche der Einbürgerungsdienstätten hier eingetroffen.

Bremsehafen, 7. Sept. Auf der Abende sind heute nachmittags 4 deutsche Kreuzerregatten, 1 Panzerkreuzer, 2 Aviso's und 14 Torpedobote vor Anker gegangen.

Salle, den 8. September.

Von Gustav Adolf-Fest.

Zum letztenmale fanden sich gestern die Mitglieder und Freunde des Gustav Adolf-Vereins in ziemlich großer Zahl zusammen...

In Göttingen angekommen, begaben sich die Teilnehmer nach dem Gasthof, um nachher die Abreise zu machen...

In Göttingen angekommen, begaben sich die Teilnehmer nach dem Gasthof, um nachher die Abreise zu machen...

In Göttingen angekommen, begaben sich die Teilnehmer nach dem Gasthof, um nachher die Abreise zu machen...

In Göttingen angekommen, begaben sich die Teilnehmer nach dem Gasthof, um nachher die Abreise zu machen...

geweihter Mann betrat, ist eine geweihte Stätte — um dessen willen, wenn es ein Mann war wie unser Vater, wenn Luther in einer solchen Stadt geboren und gewachsen ist...

Am 18. Aug. d. J. wurde in Leipzig von demselben Künstler, der dieses Denkmal entworfen und ausgeführt hat, ein Gedenkstein eingeweiht...

Nachdem die Teilnehmer die letzte Reihe von „Ein feste Burg ist unser Gott“ gesungen, begaben sie sich nach der neuen St. Andreas-Kirche...

Am 2. Ubr begann das Festmahl im „Mansfelder Hof“ im Rahmen der Stadt Göttingen...

Gegen 5 Ubr erreichte das Festmahl sein Ende und die Festgäste kehrten mit den Abendgästen wieder in ihre Heimath zurück.

Bücherverkehr. Kunst. Literatur.

Dem Amerikaner Frank Gushing, der seit einer Reihe von Jahren unter dem Pseudonym in Mexico weilt und sich diesen Stamm zu vollständig angeschlossen hat...

Ich habe Ihnen eine Mitteilung zu machen, mein Kind, fuhr Fräulein Dingstler fort, nachdem sie gegen alles Erwarten ihrem Zögling in eigener Person beiläufig gesprochen war...

So stieg Maria wieder die feineren Stufen zu Fräulein Dingstler's Hause empor. Ohne die letzte Verwandlung, welche mit ihrem ganzen Wesen vorgegangen war...

Als Maria in den ersten Stock gelangt war, öffnete sich eine Thür zu ihrer rechten und das süße Gesicht des Fräulein Dingstler zeigte sich in derselben. Er blickte Maria an...

Moderne Römer.

Roman von Reinhold Ortmann.

(Vortsetzung.)

Beim Winken später trat aus Maria Caraglio auf die Straße hinaus. Sie war auf der Stelle, wo sie gestanden hatte, in die Kniee gesunken, und ihr war nicht anders ergangen...

Man war der erste, gewaltige Ansturm des leidenschaftlichen Schmerzes überkommen, und wer ihr jetzt ins Gesicht schaute, hätte, wie sie festen Schrittes und hoch aufgerichtet ihres Weges ging, dem würde vielleicht sogar ein Zweifel gekommen sein...

Der schüchtern, beifällige Rath, dessen Beginn sie ihrer Meinung nach durch einen täuschenden Anlauf hervorgebracht hatte...

vielleicht war es nicht der Stolz des belächelten Weibes allein, der sie jetzt so kalt und so geföhrt erscheinen ließ!

Als Maria in den ersten Stock gelangt war, öffnete sich eine Thür zu ihrer rechten und das süße Gesicht des Fräulein Dingstler zeigte sich in derselben.

„Und Sie endlich da, mein liebes Fräulein! — Sie ahnen nicht, mit welcher Sehnsucht ich Sie erwartet habe!“





